

ウワサのフリマにて昼食

る、フワのお店の大盛りの大盛りくらいのは、
メニューの枚々々...。その中でも、
メニュー1がハンズパ(ハンバリー&スパゲテ)定食、
大盛り、
のです!!

☆このメニューに
店頼(人と宮本くんが
楽しんだけど、
2人で食べきれないほどでした。
☆W村上ははなやか完食
(違うメニューだったの)
フリマがさらなる不幸を?

雨電車乗りおくれ事件

フリマで昼食を食べているうちに時間がなくなっ
てしまい、宮本・広瀬・中村組が電車に乗りおくれ
ました。乗り遅れた次の次あたりの駅でなんとか
車でおかけてもらい、なんとか走りこんで柳津から
乗車したW村上は高台から眺められる早京
色を望むしむことができました!! ビューティフル!!
① 見線は車より遅い
走行時速はおおよそ30km/40km。乗りおくれても車で
追いつけてしまう。そのため地元の人には何年も乗らな
いの人も多いのだが、



西方駅(へ云津三島町)到着

カタクリの宿

カタクリの宿は、学校の統
へらにとまかいHワに廃校と
なれた学校をリフォームして宿
泊施設にしたところ。グラント
も遊目も体育館など使
えるのはもちろん、自炊はフル
で泳げます!! (8月頃)



地元のおかた
たちが地元の食材
を使ってつくった料理
はほんとに
スゴクおいしい!!

《サテ掘り体験》
夕食の材料を調達すべく、
カタクリの裏にある畑へGO
ナツマサ掘りとえだ豆と
りて体験!!



体育館で汗
昼・夜と食べすぎ分を消費
すべく、卓球とバレーボールを
して汗を流した。みんなで
運動するのがスゴク楽しい!!
途中、笑いつぎてボールをトス
できない程でした...
☆体育館は夜9時
まで借りることができマス!!

3日目 ヒロロでコースター作り!!
まずは山の中へ入って、ヒロロがどういう風に
生えているのかを見学しました。毎年、
8月頃に集めてきて乾燥させておくのだ
ぞつです。
次に、山ぶどうの栽培を見学。山ぶどうの木
を切って土に植えて育てています。(そのうちに
育つのは2割くらい)

《工芸館でものづくり体験》
ヒロロのコースターづくり
ヒロロを乾燥させたものを
『縄ない』で一本の縄にする。
縄にしたものを
木の丸の中に
グルグルと
つめて完成!
ヒロロを6本くらい束にして、2つに
分けて、それぞれをわじりながら、かつ
2つを7つにおいていく作業。
私は前に一度、わらでやったことが
あったのでそれなりに上手にできました。
初めての人ばかり苦戦!!
職人のおばあちゃん達と楽しく
話しながら、ステキな手作り
コースターができました!!

桐の木
高級ブランド
桐は人云津の名産。ヒロロで、桐木も高
級。金の木西と呼ばれるほどの曲辰家の重
要な収入源でした。昔は女の子が生まな
桐を3本植えて、桐ダンスを作り、
嫁入り道具に持たせていたのだとか。
また、桐は切り出してから最低10年
は乾燥させないと加工できません。カ
ンニングが長い色を出すため、手間と
時間がかかる一級品です。

西隆寺... 鬼子母神の伝説
昔、寺の裏山に住んでいた
オニが人の子をさらって
食べていた。偉いお方さん
は、その鬼の子をさらって、
改じさせたという。鬼は
それから改じして、人の子
の守り神となった。
3/3 ~ 3/5 子どもたちは裏山
に登ってお祈りをします。

三島散歩
カタクリの近所を夕食前に散歩してきました。
昔ながらのからいした構えの家々が立ち並んでいました。
●わらをかかす... 5mくらいの高さに
3~4段ワラを
かけてかわ
かしている
●手
に
投げる
怒鳴らた
とか
昔はワラをかかす人(上)が
お父さんで、ワラを投げる人(下)が
息子で作業するものだったらしい。

やまびこ
モリリバ 美味!!
天ぷらオコシ 700円
会津のおそば
山ぶどう見学で
おじさんにもらった辛味大根
おじさんにもらった辛味大根
おじさんにもらった辛味大根

編集後記
へ云津はへ云回、二度目
ですが、全般的に食糧
物がおいしかった。とく
に、ごゆしが口取さ回!!
2泊3日という、厳しいス
ジュールですが、体験が
できて楽しかったです。